



Primer Atardecer en el Pacífico, Parking Núñez de Balboa
 // Madrid // 2017 // Clavel Arquitectos // Ana Fernández Martínez, Diego Victoria García // **Fotografía: David Frutos (BISimages)** // Si Madrid, extensa trama de calles asfaltadas, pudiese vivir la sorpresiva experiencia de descubrir sus grises sótanos inundados de la envolverte atmósfera desprendida por la inmensidad de un océano, posiblemente, sentiría la misma fascinación que debió experimentar hace más de cinco siglos el explorador Vasco Núñez de Balboa cuando por vez primera, alzó la vista y descubrió el nuevo mar. Quizás, tras el descubrimiento, sólo cabría esperar a que el día terminase para así poder disfrutar entre los enterrados y fríos muros desgastados, del placer de observar la magia de una increíble puesta de sol. La intervención de adecuación del parking ubicado en el número 52 de la madrileña calle de Núñez de Balboa conduce a un viaje en el tiempo. Un retroceso hasta 1513 que convierte la cotidiana búsqueda de aparcamiento en la recuperación del descubrimiento de un nuevo océano. Desde la calle, un túnel formado por repetitivos arcos de luz blanca deslumbrantes sobre la neutralidad del fondo negro invita a adentrarnos en un interior completamente desconocido. Desde la entrada, nada parece presagiar lo que ocurre dentro. A mitad del recorrido, el túnel se dilata para dividirse y dar acceso a un total de 37 plazas de aparcamiento divididas en dos niveles (...).

